
福音隊心得─柏全 

感謝神的帶領，讓我今年可以順利去到南非。本來今年因為我父親要開刀的緣故，我跟家人討論

好暑假就參加國內福音隊就好，結果神大能的醫治使我父親的術後復元良好，一步步的，神就把

我帶往南非。 

在4天的營會中，很多事情都出了意外。原本預備好的遊戲場地因為種種因素必須屢屢遷移，時間

的安排也有些緊湊，但神的工作仍然歷歷可見。 

在我帶領的小組中，有1位已經受洗一段時間的弟兄。他雖然信主一段時間了，但有時讀聖經時遇

到問題就停住，也沒有很穩定的繼續在教會小組。在營會的各項活動中，我看見他慢慢的跟大家

打成一片，從第一天的什麼話也沒說，到後來很樂意分享自己的生活和屬靈經驗，我都看見神處

處在帶領保守的痕跡。最後一天早上時，他很雀躍的跟我說他想要從今之後好好讀聖經，他又重

新燃起對這個信仰的興趣。感謝神，這並不是我們手可做的，是神的大能再次吸引了他。 

另外在小組中有一位新來的同學，他說這是他第一次接觸這個信仰，一位基督徒朋友邀請他來的

。在來這次營會之前，他和他的母親發生了爭執，本來就不是很好的母女關係更加疏離。營會時

我們有次晨更談到了馬利亞的故事，請大家分享生活中有沒有受到不盡人情的要求。他就很主動

的提出來分享並請我們代禱。在第3天時國哥分享到要在生活中做信徒的榜樣，就在那時他舉手決

志了。看到這一幕的我真的十分感動，最後離別時他跟我說他一回到約翰尼斯堡就要去教會認識

這個信仰。「這福音本是神的大能，要救一切相信的。」看到這位同學的改變，我真的深深體會

耶穌說的「一個罪人得救，天上也要這樣為他歡喜」。 

這次南非福音隊的隊員結構很「特殊」。成為唯一的弟兄，本來我並不感覺什麼，但在一天、兩

天之後就開始有了變化，本來就不常跟人互動的我常常無法插入女生們的話題，就在圈圈外當個

聽眾。在營會結束時，我就跟神禱告，希望我至少能願意主動開口。結果奇妙的神就用了很奇妙

的方法：一到了開普敦，為了打發無聊的時間，我們開始玩起了「團契分享時間」，讓我不主動

開口都難。感謝神賜給我這樣一個真的很難得的機會來操練我自己，讓我能開始有勇氣去跟同工

相處。 

這次的南非福音隊也經歷到好多神的大神蹟。我們一到開普敦竟然在下大雨，眼看我們2天的行程

就要「蒙上陰影」了，國哥就和我們在車上一起為天氣禱告，聿君姐倒告求神能「撥雲見日」，

結果就在數分鐘後，天空中的濃厚烏雲真的開了一個大洞，神真的為我們「撥雲見日」了。 

感謝神在去、回都保守我們的腳步，願一切榮耀都歸給他。 


